
Comarca Deportiva 

EXCELENTE CAMPANA 
DE LA U.D. FLISELINAI 
EN REGIONAL. 

JOSÉ ALONSO 
Pte. de la U.D. Fliselina 

De muy buena podemos cata-
logar la campana que ha lleva-
do la U.D. Fliselina, en su primer 
ano en Primera Regional. Su sex-
to puesto, así lo testifica. Con su 
presidente, el senorJosé Alonso, 
lo comentamos. 

—^Esperaba esta clasifica-
ción? 

- T e n i e n d o en cuenta que era 
nuestro primer ano, el objetivo 
previsto estaba en mantenernos 
dignamente. Ahora bien, debo 
decir que estoy contentísimo ya 
que en la segunda vuelta se jugó 
de maravilla y ahí està nuestra 
clasificación. 

— ̂ Con qué presupuesto se ha 
desenvuelto el club? 

—Sobre un millón setecientas 
mil pesetas. 

—Al ascender a Primera Re-
gional tuvieron que vallar el te-
rreno de juego, ^ha supuesfo ello 
un mayor ingreso de taquillas? 

—No, la verdad, aunque en lo 
que hemos ganado ha sido en la 

cantidad de socios, que van cerj 
ca de trescientos. 

—iRecibieron ayuda del mu] 
nicipio de Mollet, para vallar 
terreno de jutígo? 

—El Ayuntamiento nos ayudcj 
en la colocación de los postes, 
pero el resto tuvimos que ane-
glarlo nosotros. 

—Este ano se vieron obli;iado 
a tener juveniles en compei ÍCÍÓDI 

^cómo se portaren los micli 
chos? 

—Pues muy bien ya que qû  
daron campeones de grupo y aŝ, 
cendieron a la categoria superioi] 

— ̂ Serà rentable, depci 
mente hablando, este juvenil? 

—Yo espero que sí, yaque; 
gún jugador es polivalente pa 
el primer equipo. 

— ̂ Cómo espera la pr6 
temporada? 

—Bueno, nuestro club esli 
dentro del contexto de una fii| 
ma comercial NONTEX S.A., 
por ello, el objetivo primordial 
es tener un equipo deportivo, 
tamos en Primera Regional ypsj 
ra la pròxima temporada intenti 
remos mejorar lo alcanzado enl 
pasada. Hemos reforzado ei eqii 
po con las altas de Garcia y Díï 
dos jugadores de Preferente qu 
estaban en La Llagosta y havutl| 
to de la mili, Pedri, con lo 
creo se ha equilibrado el conjuï 
to . Nuestro objetivo es hao 
buen fútbol y si tenemos un p» 
co de suerte, bien podemos eij 
tar entre los de arriba. 

— l Y si se diera el caso dei 
cender a Preferente? 

—Nosotros seguiriamos con' 
misma política que cuando esti 
bamos en aficionados. Hay uní 
directrices marcadas y no ncj 
saldremos de ellas. 
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